

# Kathy fue premiada vía online

En medio de sus entrenamientos de cara a su participación para el Mundial de Paracanoaje en Italia, la paracanoajista de chiguayante, Katherinne Wollermann, recibió su reconocimiento como la "Mejor de las Mejores", en la Gala Paralímpica que organizó el Comité Paralímpica de Chile, en el Hotel Sheraton la noche del martes.

La deportista, ganadora de la medalla de oro en Juegos Paralímpicos de París 2024 y que ya se encamina en el nuevo ciclo olímpico para estar en Los Ángeles 2028, se mostró feliz y agradecida por este reconocimiento, e instó a mantener y potenciar el apoyo a los deportistas paralímpicos del país. "Estoy agradecida de este nuevo reconocimiento. Sé

que está toda la familia del Team ParaChile, y quiero animarlos a que sigan superando dificultades, y no solo las estructurales, sino también las de sus capacidades físicas", dijo en un video difundido en sus redes sociales y las del Comité Paralímpico de Chile. "Agradezco a mi familia, a los presentes y a todos quienes nos siguen día a día en redes sociales, y a

## 1

**medalla de oro olímpica** tiene en su palmarés la paracanoajista Katherinne Wollermann.

mis auspiciadores que me están bancando día a día", añadió la medallista olímpica chiguayantina. 🇨🇱



LA DEPORTISTA AGRADECIÓ EN CÁMARA SU RECONOCIMIENTO.